
CONSEJO ACADEMICO 
ACTA No. 001 

FEBRERO 7 DE 2002 

En Cartagena de Indias, a los siete (7) días del mes de febrero de 2002, siendo las 
8:30 A M., se reunió el Consejo Académico en la Vicerrectoria Académica de la 
Escuela Superior de Bellas Artes " Cartagena de Indas" integrado por las siguientes 
personas: 

ESTELA BARRET° ALVAREZ 
EDUARDO HERNÁNDEZ 
ADANIEL AGUIRRE ESPRIELLA 
RUPERT SIERRA SALAZAR 
LUIS DURIER GRAU 
JOHNNY DE LA TORRE 
TERESA PERDOMO 
CARLOS RAMÍREZ 

ORDEN DEL DIA 

Vicerrectora Académica 
Director Artes Plásticas 

Director Artes Escénicas 
Director Programa de Música 
Coordinador Diseño Gráfico 
Coordinador Prod. Radio y T.V. 
Representante Docentes 
Representante Estudiantes 

• 

1. Lectura y Aprobación del Orden de Día 
2. Verificación del Quórum 
3. Lectura Acta Anterior 
4. Presentación del Nuevo Coordinador del Programa de Producción de Radio y 

Televisión. 
5. Entrega de Programas no formales. 
6. Disponibilidad Presupuestal por programas y Asignación de Proyectos 
7. Inicio de Clases 
8. Proposiciones y Varios 

Seguidamente se procede así: 

1. Lectura y Aprobación del Orden del día 
Se dio lectura al orden del día aprobándose por los presentes. 
2. Verificación del quórum 

Se hace por la secretaria del Consejo Académico, la constatación de asistencia de los 
miembros, verificando que existe quórum para adelantar la sesión de Consejo 
correspondiente. 

ESTELA BARRET° ALVAREZ 
EDUARDO HERNÁNDEZ 
DANIEL AGUIRRE ESPRIELLA 
RUPERT SIERRA SALAZAR 
LUIS DURIER GRAU 
JOHNNY DE LA TORRE 
TERESA PERDOMO 
CARLOS RAMÍREZ 

Actúa como Secretaria del Consejo 
Secretaria General de la Institución. 

Vicerrectora Académica 
Director Artes Plásticas 
Director Artes Escénicas 
Director Programa de Música 
Coordinador Diseño Gráfico 
Coordinador Prod. Radio y T.V. 
Representante Docentes 
Representante Estudiantes 

Directivo la Doctora ELZIP TORRES A, 

  



3. Lectura Acta Anterior 

Se procedió a la lectura del acta anterior quedando aprobada por los presentes 

4. Presentación del Nuevo Coordinador del Programa de Producción de Radio 
y Televisión 

La Vicerrectora Académica hace la presentación ante los miembros del Consejo, 
del nuevo Coordinador del Programa de Producción de Radio y Televisión, hace 
un resumen de su hoja de vida. 

Seguidamente el nuevo Coordinador 	hace una presentación del programa a 
desarrollar en Producción de Radio y Televisión y las propuestas a realizar en el 
presente semestre académico dentro del mismo. 

Los miembros del Consejo dan la bienvenida al nuevo Coordinador. Le explican 
las acciones a seguir y la forma de interrelacionar con la Institución. 

5. Entrega de Planes de Programas no formales. 

La doctora ESTELA BARRETO hizo entrega de los Planes a desarrollar en los 
programas de Producción de Radio y Televisión y Artes Escénicas No fomial. 

6. Disponibilidad Presupuestal por programa y Asignación de Proyectos. 

La Vicerrectora Académica, leyó a cada Director y Coordinador de programa, el 
valor asignado presupuestalmente a cada uno y la relación del número de 
estudiantes que hasta la fecha están matriculados, para que sean concientes del 
trabajo de promoción que tiene que hacer, para lograr mejora esas cifras de 
estudiantes, toda vez que el costo de los programas compromete a la Institución 
con un número de docentes considerable; finalmente se le realizó entrega de 
copia de la disponibilidad respectiva . 

La doctora ESTELA BARRETO hizo una presentación y entrega a cada uno de 
los Directores y Coordinadores, los proyectos, invitaciones y propuestas que 
hasta la fecha han llegado a la Vicerrectoría Académica, con el objeto de que sean 
revisadas por los presentes y se adopten las decisiones respectivas así: 

• Congreso ASPAEN DE VALORES y FERIA DE UNIVERSIDADES 
para el mes de abril Los presentes señalan que es importante hacer 
parte de dichos actividades toda vez que esto va unido al 
fortalecimiento de la Imagen Institucional en la ciudad y ante los demás 
entes Universitarios, así como hacer conocedores a un buen gremio 
de estudiantes de la existencia de la Escuela como Institución de 
Educación Superior en Artes. Se entrego a Johnny De La Torre para su 
coordinación. 

• Se leyó la invitación al Congreso por la Paz organizado por el Colegio 
Mayor de Bolivar. Los presentes al igual 	que de ASPAEN, 
consideraron la importancia de la asistencia a tal evento. 



• Elaboración del un Stan Portátil que se lleve a las distintas Ferias 
Educativas a las que sea invitada la ESBA Los miembros del Consejo 
coinciden en su opinión de lo positivo de esta medida; pero 
manifiestan que se debe coordinar con la parte Administrativa . 

• Se hizo entrega al Profesor EDUARDO HERNÁNDEZ del 
Reglamento Estudiantil, para que prepare la inducción del mismo, para 
el ingreso de los nuevos estudiantes que inician el día 18 de febrero. 

• El profesor EDUARDO HERNÁNDEZ expone a los presentes unas 
inquietudes que tiene en relación con el Estatuto docente tal como 
son los lo relacionado con : 

- Vinculación de docentes pensionados, ya que considera esto 
injusto toda vez que hay docentes que tiene tal categoría y pero 
pueden prestar valioso aporte al proceso educativo de las Artes en la 
ESBA 

- El otro punto tiene que ver con el Status de los directores de 
programas, pide se averigüe con la Universidad de Cartagena. 

• Se hace entrega a DANIEL AGUIRRE de la PROPUESTA DEL Taller 
de Danza que presenta el joven Fabian Herrera , para que sea revisada 
su viabilidad y se informe para la toma de una decisión. 

• El proyecto VENTANA EDUCATIVA; la Propuesta del TALLER 
DOCUMENTAL para Televisión, se le entregaron a Johnny De La 
Torre para que gestione y responda por lo correspondiente. 

• Se leyó el boletín del Centro de Documentación de Artes Escénicas del 
Ministerio de Cultura, para información de todos los presentes y se le 
entregó a Daniel Aguirre para que este atento a las Actividades que 
anuncia el boletín y la correspondiente participación de la ESBA en lo 
posible en alguna de ellas. 

• Así mismo se le hizo entrega al Director de Escénicas de la Propuesta 
del Taller de Títeres pasada por le señor Eliécer Paternina. 

• Una propuesta para realizar un evento en semana santa es 
presentada por la señora Patricias Moreno, el cual consistiría en traer 
una Muestra de Artesanías Colombianas a los patios de la ESBA Los 
miembros del Consejo revisan la propuesta, considerando su gran 
mayoría que aún cuando es cierto que las Artesanías son una 
manifestación de Arte, la Institución no debe en estos momentos 
realizarla , ya que se esta en un proceso de consolidación de la imagen 
de educación superior. 

• Otro proyecto presentado fue la propuesta de Ediciones Muskus, 
mediante la cual proponen la compra por parte de la ESBA, de unos 
programas sistematizados de Diseño. Se le hace entrega de la propuesta 
al señor LLUIS DURJER, para que la examine y revise con los 
proponentes los mismos, para evaluar sí son o no convenientes para la 
Institución. 

• Se hace entrega al señor Rupert Sierra del proyecto presentado el 
joven JUAN CARLOS HURTADO, para efectuar unos conciertos en 
compañía de su hermano Rogelio Hurtado ( destacado Guitarrista) en 
la ESBA, a cambio de el costo de su matricula. 

• Se informa lo correspondiente al Comité de Investigaciones, 	de 
conformidad con lo dispuesto en Consejo Directivo, se explicó como 
esta conformado y las funciones del mimo. 



• La doctora ES PELA BARRETO procedió a indicar los cursos de 
extensión que se imparten los días sábados, serán cubiertos por los 
docentes de planta, ya que los costos presupuéstales, están muy alto y 
se esta tratando de buscar la manera de disminuirlos, además de que 
ellos tienen tiempo disponible, loa que se ha confirmado al realizar 
una revisión de la carga académica de cada uno de ellos. 

• Se encomendó a la señora 'ERE PERDOMO , la revisión del Manual 
del Docente, para que presente a fecha 28 de febrero unas sugerencias 
para modificaciones o correcciones a que halla lugar. Para tal efecto 
se le hizo entrega de una copia del MANUAL DEL DOCENTE. 

• La Vicerrectora Informa de la idea que se tiene con la Rectora y el 
Coordinador de Diseño gráfica considerando la gran acogida que ha 
tenido el programa, de presentar al ICFES para su aprobación como 
programa de educación superior, una vez se cuente con la autorización 
del Consejo Directivo. Los diferentes miembros apoyan la idea, ya que 
según expresan esto significa crecimiento de la Institución, pero piden 
se recuerde el crecimiento de la infraestructura de la misma para hacer 
posible tal idea. 

7. Inicio de Clases 

La Vicerrectora Académica informó a los presentes que la fecha de inicio del 
periodo Académico del año 2002, esta fijado para el día 18 de febrero, fecha para 
la cual deberán estar totalmente coordinados los docentes y los programas que 
estos desarrollarán en el semestre, ya que es necesario que los directores y 
coordinadores lleven un estricto control al respecto. 

8. Proposiciones y Varios 

a. Se propone la elaboración de carteleras para publicidad; el Consejo 
encarga al profesor LUIS DURIER de la Organización de las mismas 

b. La Vicerrectora Académica propone que los estudiantes de Diseño 
Gráfico hagan el Diseño de los Plegables de los Programas de la ESBA 
y para ello la idea seria un concurso. Conceptúan que la idea es buena 
pero que hay que dejar que inicien las clases para trabajarla. 

c. Se informó que el logotipo (Dibujo de la ESBA) que esta saliendo en 
los plegables , fue un diseño del señor LUIS DURIER el año pasado 
para las actividades de semana santa; proponen que este año también 
se realicen actividades en dicha semana, ya que es una forma 
interesante de vinculación con la ciudad. 

d. Se leyó carta del doctor RUBEN GONZALEZ Jefe de relaciones 
Externas dela Institución, quien fue designado por la Rectoría como 
nuevo Administrador de los espacios locativos de la ESBA; se recuerda 
que será con él la coordinación de los eventos a fin de que no se 
cruce la utilización de un espacio. 

e. Propuesta de Claudia Osman sobre taller de Fotografia es entregada al 
señor JLULS DURIER. 

f El profesor EDUARDO HERNÁNDEZ, trae al Consejo el caso de los 
exalumnos que habiendo culminado sus estudios a causa de la mala 
Organización que existía en los Archivos, no presentan notas. El 



-deZtab~ 
ES1ELA BARRETO ALVAREZ 
Presidente 

• 
• 

Consejo aprueba, que se les autorice nivelar sin costo alguno tal como 
lo autorizó el Consejo Directivo. 

g. Se propone que para el nuevo semestre académico, se lean las notas 
de los estudiantes para que no se presenten quejas y reclamos de estos. 

h. Propuesta 	de los alumnos del Convenio Unidistrital, ANGELICA 
HERAZO Y CARLOS DAVID PEREZ, que se retiraron de quinto y 
piden ahora reintegro, para adelantar el quinto año. El Consejo 
Aprueba que dichos estudiantes se reintegren y cursen quinto con el 
grupo que hace quinto en el presente año, toda vez que es la única 
oportunidad que tiene para finalizar, ya que no se va ha dar 
continuidad al convenio después de esta promoción de estudiantes. 

i. Se propone que en lo posible se cumpla con la reunión mensual del 
Consejo, ya que 	es importante traer muchos temas de interés 
común. 

Se da por terminada la sesión de Consejo Académico a las 11: 30 AM. del día 7 de 
febrero de 2002. 

Se firma por los que en ella intervinieron después de haber sido leída y aprobada 
por los que en ella intervinieron. 

• 
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